



みなみく

No.22

コミ協ニュース

新年のごあいさつ

南区コミュニティ交流協議会会長 石井健一郎

あけましておめでとうございます。

コミ協では、昨年、「よりよい地域社会の実現に向けての5か年計画」をまとめました。町内会の加入率低下など、コミュニティの活性化に関する課題が増えていく中、コミ協として地域を盛り上げていく方策をまとめたものです。この計画に基づいて、今年から本格的に新しい事業にも取り組んでいきます。引き続き、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

本年が皆様にとりまして、実りある1年となりますことをお祈り申し上げます。



南区 冬から春のお楽しみ情報!

南区子連・冬季スポーツフェスタ

[南区子ども会連合会]

日時：2月23日(日)9:30～

場所：南区スポーツセンターほか

恒例のスポーツフェスタを開催します。9時30分の開会式の後、それぞれの部門に分かれて競技を行います。



ドッジボールの部：

南区スポーツセンターで開催します。学区対抗の球技大会で、どの学区も優勝を目指す意気込みを持って臨みます。熱い熱戦が繰り広げられるでしょう。

長縄跳び・カラーリングの部：

楠那小学校体育館・グラウンドで開催します。カラーリングは、南区子連のルールで簡単にしていますが、子ども達は大変楽しんでます。スポーツフェスタをきっかけに、学区で取り組むようになったところもあります。

第2回広島みなとフェスタ～みなとでつながる海と島と人～

日時：3月22日(土)・23日(日)10:00～16:00

場所：広島港周辺エリア及び似島

第2回は、「瀬戸内しまのわ2014」に合わせて、2日間で開催します。



「みなと」をテーマに、世界の港グルメ市、クルージング、愛媛県や江田島市の特産品の販売など、広島港周辺で様々なイベントを開催します。

また、似島では、花のシンポジウムの開催や似島港でお出迎えの花を飾り、来島者の皆さんを「おもてなし」します。

■広島市南区のホームページに3月上旬に詳細

※ ※ ※

コミ協ニュースのホームページでは、今回ご紹介した行事以外にも次の記事を掲載しています。

○さざなみフェスティバル [南区民文化センター]

南区まちづくり活動発表会

～区の魅力と活力向上推進事業補助金の効果的な活用の仕方～

日時：1月26日(日)13:00～15:00

場所：南区役所4階講堂

まちづくり活動を始めるきっかけづくりや活動資金の確保の仕方などを学んでいただくため、地域団体等が取り組んでいるまちづくり活動に関する事例発表会(コミ協後援)を開催します。まちづくりに関心のある方はぜひお越しください。

カフェもあります。お気軽にどうぞ。

発行者：南区コミュニティ交流協議会

事務局：南区役所地域起こし推進課内

☎250-8935 Eメール：mi-chiiki@city.hiroshima.lg.jp

※ホームページではより多くの記事と写真をご覧ください。

コミ協ニュース 22号

検索

加盟団体の活動レポート

ノルデックウォーキングによる健康づくり

[宇品御幸一丁目南町内会]

私どもの町内会は、「元気で長生きする健康づくりの町」として3年前から年配の健康寿命増進のために、毎週金曜日の午後3時から宇品橋のたもとでノルデックウォーキング会を開催し、昨年末で83回目になります。



スキーのスティックで歩行する運動は、足取りも軽く全身運動になり年配者には適切な健康運動です。全身運動で上半身の筋肉も使うことで、首から肩にかけてのコリも軽減。心肺機能の強化や動脈硬化・高血圧などの生活習慣病の予防や病気の方のリハビリにも適しています。

参加費は無料です。お問い合わせは、長澤(090-1427-5944)まで。

カンナプロジェクト

[大州地区青少年健全育成連絡協議会]

カンナは被爆した広島のにいち早く赤い花を咲かせ、人々に生きる力を与えました。大州小学校では平和



教育の一環として、カンナの花を2008年から校庭の花壇で栽培し、東日本大震災の被災地など県外の学校に球根を贈る活動をしています。

そこで、大州小学校からマツダスタジアムまでの大州街道をカンナの咲き誇るカンナロードにしようという「カンナプロジェクト」を立ち上げました。

4月にマツダ財団の支援が決まりました。大州街道1.5キロに面した20の企業、商店が、花壇の一角を快く貸して下さいました。

6月20日(木)に、6年生47名と保護者、青少協会員、老人会会員など約80人が、カン

ナの苗を90株植えました。その後、市役所、カープ球団の支援を得て、マツダスタジアム周辺にも16株の苗を植えました。

どの花壇にも、植えた児童がカンナに託した平和へのメッセージプレートがつけられています。

夏の終わり頃から赤い大輪を次から次へと咲かせてくれ、カープのCS戦出場を後押ししてくれました。遅咲きの株は今でもきれいな花を咲かせています。

段原日出町内会が発足しました

[段原日出町内会]

段原東部地区再開発事業によって新しくなった段原日出一丁目、段原日出二丁目が、10月2日(水)に、段原日出町内会を立ち上げました。



町民の皆さんに活動を知ってもらえるよう町内全戸に町内会立ち上げの告知チラシと加入促進チラシを配布し、戸別訪問による町内会への入会勧誘も行いました。

広報活動の甲斐もあり、9月1日(日)の設立総会には、雨にもかかわらず、多くの方に出席していただき、町内会規約の承認、町内会会長の選任をすることが出来ました。

これから町内の方々の協力を得ながら明るい町づくりをしていきたいと考えています。

25年前のメッセージ届く!

ー 仁保小学校でタイムカプセル発掘ー

[仁保小PTA・2013仁保小学校「タイムカプセル発掘」実行委員会]

元号が変わった平成元年、仁保小学校PTAは、全校児童1,200名の夢を詰め込んだタイムカプセルを校庭に埋



めました。25年を経た11月3日(日)、当時の児童や先生、保護者等800名が集い、そのタイムカプセルを発掘しました。参加者の中

には東京や大阪から駆けつけてきた人も。

恩師から25年後の自分に託した作文や作品を受け取り、小学校時代へタイムスリップ。笑顔、笑顔で再会を喜び、教え子の成長に涙を拭われる先生の姿も。いっぱいになった体育館はいつまでも感動に包まれました。

特筆？は、インターネットに「仁保小タイムカプセル」のブログを立上げ、ネット世代の卒業生に周知への発信。これは昨年、コミ協交流事業で視察した熊本市帯山6町内のホームページがヒントになりました。

■「仁保小タイムカプセル」で検索してください。

6年連続 14 回目の総合優勝 広島市スポレクフェスティバル

「学区体育団体南区連合会」

10月13日

(日)に、広域公園を中心として、第19回目となる広島市スポーツレクリエーションフェスティバルが開催されました。



この大会で、南区は6年連続14回目の総合優勝を飾りました。

区対抗競技では、バレーボール 翠町学区、バドミントン 宇品学区、ソフトテニス 宇品東学区、ソフトバレーボール 楠那学区Bが優勝。運動会も総合優勝し、優勝カップを持ち帰りました。

日頃の各学区体協での練習の成果を十分に発揮された結果が、全市の中で評価されたことは間違いないでしょう。

これからもスポーツを通じた街づくりやコミュニティの醸成に向けた取り組みを活性化していきましょう。

■コミ協ニュースのホームページに全種目の大会結果

三世代交流「ふれあい広場」

「青崎地区社会福祉協議会」

11月17日(日)に、第32回三世代交流「ふれあい広場」を実施しました。

少子高齢化や核家族化で、子ども、大人、お年寄りの三世代がふれあう機会がなかなかありません。お互いの交流を図り、ふれあう

ことで、「住みよい地域、誇りある地域、思い出の多い地域」を作ろうと、各団体が創意工夫して実施しています。



今年は天候が悪く、やや参加者が減りましたが、延べ400名の方々がそれぞれ楽しみました。

当日の主なプログラムは次のとおりでした。

◎三世代ペタンク大会（老人クラブ・体協・子ども会）、◎工作コーナー「青崎たまご」（児童館）、◎AEDの使い方・救命講習、紙芝居（少年消防クラブ）、◎こままわし（南区老人クラブ連合会事務局長）、◎うどん・むすびセット販売（母親クラブ・ボランティア）

翠町学区町民作品展

「翠町学区社会福祉協議会」

11月23日

(土)・24日

(日)に、翠町会館で開催しました。



翠町学区では、平成22年3

月に「翠町学区まちづくり計画」を策定し、町内会を始め各種団体の協力のもとに様々な活動を展開しています。この作品展は、町民のコミュニティの振興と地域の活性化を図る新しい文化イベントとして、計画実施されたものです。

実施に当たっては、実行委員会を組織し、また、出品作品は、町内会の回覧板で募集しました。この結果、初心者からプロの方まで45名の絵画、書、写真、陶芸、手工芸などたくさん作品を展示できました。約300の方が来場され、町内の皆さんが親しくふれあうよい機会になったものと感謝しています。

※ ※ ※

コミ協ニュースのホームページでは、今回ご紹介したレポート以外にも次の記事を掲載しています。

○南区青少年健全育成大会

「南区青少年健全育成連絡協議会」

大会結果

「減らそう犯罪」グラウンドゴルフ大会

[広島東防犯組合連合会]

11月16日
(土)に、市立福木中学校のグラウンドで第14回大会を開催しました。23チームが参加して、団体戦と個人戦を楽しみました。



この大会は平成15年から「減らそう犯罪」県民総ぐるみ運動に合わせ、参加者の防犯意識の向上や住民の親睦を図ることを目的に開催しています。

今年の大会も晴天にめぐまれ、拍手や歓声があがる和気藹々とした中で競技を終わりました。成績発表では、「今年は駄目じゃあー、やっぱり柳の木の下には2匹目のドジョウはおらんわー」など笑いを誘う楽しい雰囲気の中で大会を終了しました。

競技後は警察官による特殊詐欺の未然防止や早朝夜間の交通事故防止について話しを聞きました。

大会結果：

団体戦

- 優勝 東浄グラウンドゴルフ同好会
- 準優勝 竹屋学区グラウンドゴルフクラブ
- 第3位 府中町北部町内会連合会

個人戦

- 1位 藤井幾夫 (戸坂)
- 2位 武永 豊 (温品)
- 3位 豊村洋造 (矢賀)

第17回南区親善大会

[学区体育団体南区連合会]

バレーボール競技：

- 開催日：11月10日(日)
- 会場：南区スポーツセンター
- 順位：1位 宇品学区
- 2位 楠那学区
- 3位 元宇品学区、翠町学区

ソフトボール競技：

- 開催日：11月17日(日)

会場：出島西公園グラウンド、出島処理場グラウンド

- 順位：1位 皆実学区
- 2位 楠那学区
- 3位 比治山学区、宇品東学区

ソフトテニス競技：

開催日：平成25年11月17日(日)

会場：宇品第五公園テニスコート

順位(1位のみ)：

	(男子の部)	(女子の部)
1部	沖田・杉岡(皆実学区)	前田・村上(皆実学区)
2部	田中・沖田(比治山学区)	出原・藤堂(宇品東学区)
3部	土江・土江(女)(宇品学区)	内藤・森(楠那学区)
4部	金光・山本(雄)(皆実学区)	西本・上田(段原学区)
5部	門政・坂田(段原学区)	古村・砂川(舞)(比治山学区)
6部	佐野・尾上(女)(宇品東学区)	久保田・仁井田(黄金山学区)
7部	瀧川・上田(楠那学区)	内藤・中岡(楠那学区)
8部	榎原・石川(段原学区)	吉原・綿織(皆実学区)
9部	矢吹・渡島(楠那学区)	
10部	河上・水元(楠那学区)	
11部	原田・山本(仁保学区)	

南区親善スポーツ大会

[南区PTA連合会]

11月23日
(土)に、南区スポーツセンター等3会場で開催しました。競技はソフトバレーで、競技



レベルの高い「いきいき杯」と親善目的の「ほのぼの杯」に分かれて行いました。

今年も非常に盛り上がり熱戦が各会場で繰り広げられました。

今年には仁保小、元宇品小、青崎小が担当校として事前準備と運営を行って下さいました。

お子様が市立小・中学校に通っておられる南区にお住まいの方で、まだ参加されたことのない方がいらっしゃいましたら、来年は是非参加してみてください。ありがとうございます。

いきいき杯	結果	ほのぼの杯	結果
優勝	宇品小	Aブロック優勝	元宇品小
2位	皆実小	Bブロック優勝	翠町小
3位	青崎小・大州小	Cブロック優勝	皆実小
		Dブロック優勝	宇品中